

Urlauberaktionstage: Regionalmarketingverein sucht potentielle Zuzügler unter MV-Urlaubern

Schwerin, 10. August 2023 – Die vergangenen Tage standen für den Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V. ganz im Zeichen frischer Ostseeluft und der Regionalwerbung: An den Stränden von Boltenhagen und der Insel Poel machte der Regionalmarketingverband den Urlaubern Westmecklenburg als beliebte Wahlheimat schmackhaft. Ziel der Aktion war es, unter den Urlaubern Fach- und Führungskräfte zu erreichen, deren Herz für Westmecklenburg schlägt und sie zu inspirieren, sich dort dauerhaft niederzulassen.

Warum nicht gleich dort leben, wo man es so schön findet, dass man dort seinen Urlaub verbringt? Dieser Frage ging der Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V. dieses Jahr auf den **Urlauberaktionstagen** nach und begeisterte Touristen in den Urlauber-Hotspots Westmecklenburgs für die Region. Der Verein suchte am **8. und 9. August in Boltenhagen** und am **10. August in Poel** zum ersten Mal im Rahmen der Aktionswoche nach Fach- und Führungskräften für die heimische Wirtschaft und präsentierte Westmecklenburg als Sehnsuchtsort zum Leben und Arbeiten.

Urlauber konnten sich über konkrete Stellenangebote der Mitgliedsunternehmen des Vereins informieren. Diese stammen aus Nordwestmecklenburg, Ludwigslust-Parchim und der Landeshauptstadt Schwerin und suchen derzeit besonders **Fachkräfte aus der IT und IT-nahen Bereichen**. Neben der Arbeit berieten die Vereinsmitarbeiter zusammen mit dem Welcome Service Center von Nordwestmecklenburg aber auch zu den Themen Wohnen, Freizeit, Kita, Ausbildung und Studium sowie Gesundheit in Westmecklenburg. Trotz durchwachsenem Wetter war der Anklang unter den Ostseeurlaubern groß und das Beratungsangebot wurde zahlreich angenommen.



Matthias Derhake und Ulrike Friedrich für den RMV Westmecklenburg auf den Strandurlauberaktionstagen.

Pressekontakt:

Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V.
Ulrike Friedrich | Marketing und PR-Managerin
Puschkinstr. 44 | Altes Rathaus | 19055 Schwerin
0385/7788723 | friedrich@westmecklenburg.de | www.westmecklenburg.de



Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V.

Der Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V. kümmert sich seit 1999 um das Standortmarketing Westmecklenburgs und vermarktet im Bündnis mit lokalen Unternehmen und Netzwerken Westmecklenburg als Region zum Leben und Arbeiten. Derzeit hat der Verein über 80 Mitglieder, die sich aus Unternehmen, Kommunen, Vereinen und engagierten Privatpersonen aus Westmecklenburg zusammensetzen. Unterstützung erhält der Verein auch von der Landeshauptstadt Schwerin, dem Landkreis Nordwestmecklenburg und dem Landkreis Ludwigslust-Parchim. Die derzeitige Kampagne „Westmecklenburg – Raum zum Leben“ wird außerdem anteilig vom Land Mecklenburg-Vorpommern für die Dauer von einem Jahr aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds gefördert.

Pressekontakt:

Regionalmarketing und -entwicklung Westmecklenburg e.V.
Ulrike Friedrich | Marketing und PR-Managerin
Puschkinstr. 44 | Altes Rathaus | 19055 Schwerin
0385/7788723 | friedrich@westmecklenburg.de | www.westmecklenburg.de

